

Medienmitteilung vom 15. Juni 2022

15.06.22 Jahresbericht PHTG 2021 vom Grossen Rat genehmigt

Am Mittwoch, 15. Juni 2022, wurde der Jahresbericht der Pädagogischen Hochschule Thurgau im Grossen Rat einstimmig genehmigt. Die PHTG schaut auf ein erfolgreiches Jahr zurück, dessen Höhepunkt die erfolgreiche Akkreditierung war.

In seiner Sitzung vom 15. Juni in Frauenfeld genehmigte der Grosse Rat den Jahresbericht 2021 der Pädagogischen Hochschule Thurgau. Kantonsrat Roland Wyss, Präsident der für die PHTG zuständigen Subkommission der Geschäftsprüfungs- und Finanzkommission (GFK), präsentierte den GFK-Bericht zum Geschäftsbericht 2021 der Pädagogischen Hochschule Thurgau.

2021 war für die PHTG ein erfolgreiches Jahr. Mit der Gründung des «Binationalen Zentrums für Qualitative Methoden» konnte die Vernetzung mit der Universität Konstanz weiter intensiviert und gestärkt werden. Höhepunkt des Jahres war sicherlich die erfolgreiche Akkreditierung der Pädagogischen Hochschule Thurgau. Die Gutachtergruppe stellte ein sehr gutes Zeugnis aus und lobte «das Konstruktive an der PHTG, ihre vertrauensvolle, dialogorientierte und kooperative Kultur und nicht zuletzt das Engagement der Mitarbeitenden».

Nachhaltige Entwicklung im Fokus

Der Fokus des Jahresberichts liegt diesmal auf dem Thema «Nachhaltige Entwicklung», welches der PHTG besonders am Herzen liegt. Von den unterschiedlichen Perspektiven der Nachhaltigkeit bis zur konkreten Umsetzung an der PHTG – der Fokusteil zeigt auf, was bereits implementiert wurde und welche Ziele es noch zu verfolgen gilt.

Weitere Auskünfte erhalten Sie von:

Rektorin Prof. Dr. Sabina Larcher

sabina.larcher@phtg.ch

